



La protesta convocó a más de 300 personas fuera del recinto SurActivo.

Trabajadores de la pesca industrial se manifiestan fuera de evento empresarial

Las definiciones de la nueva Ley de Pesca y el proyecto que busca redefinir el fraccionamiento pesquero fueron parte de los hechos que motivaron a más de 300 trabajadores de la pesca industrial a manifestarse ayer fuera del recinto SurActivo, el cual fue sede del Erede 2024.

A través de un comunicado, representantes del Personal Embarcado Industria del Biobío señalaron que "nuestra principal crítica es el escaso y casi nulo trabajo prelegislativo en la construcción de una ley tan importante para nuestro país, que atraviesa intereses

económicos, sociales y laborales, desconociendo además la grave crisis industrial y laboral que se vive en la región".

Desde el gremio también afirman que la propuesta de la Ley de Pesca es ambigua e imprecisa, y que además impactará directamente en los empleos.

No obstante, también se sumó al descontento colectivo la ausencia del Presidente de la República, Gabriel Boric, quien participó en modalidad telemática, pese a que inicialmente se había anunciado que sí asistiría.

"Queremos volver a crear, pero ante los hechos nos resulta su-

mamente difícil y frustrante. Más hoy, que esperábamos que el Presidente viera nuestra inmensa preocupación cara a cara y se remitió a quedarse en la seguridad de La Moneda", declaró por escrito la presidenta de la Federación de Sindicatos de Trabajadores de la Industria Pesquera Biobío (FESIP), Juana Silva.

La representante gremial manifestó además que existe un desconocimiento por parte de las autoridades sobre las necesidades de que presenta la industria, y que el curso de acción que se lleva a la fecha está "desindustrializando" a la región.